



Creel reconoce avance en caso Gómez Leyva; falta conocer autores materiales y causas del atentado

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reconoció el avance en las investigaciones sobre el atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva** con la captura de los autores materiales, pero instó a las autoridades a continuar hasta dar a conocer la identidad de los autores intelectuales y las causas del intento de homicidio.



“Una vez que se tengan esos elementos y se deslinde la responsabilidad y la investigación emerja de una manera integral y completa, entonces podemos hacer un reconocimiento aún mayor a esta etapa que yo no quiero de ninguna manera minimizar ni relegar, pero lo que sí quiero decir es que, otra vez, cuando se quiere se puede”, puntualizó.

Más aún, el legislador de Acción Nacional llamó al presidente Andrés Manuel López Obrador y a todas las autoridades a seguir por esa vía en los casos de otras personas desaparecidas y asesinadas.

“Que quieran con los tres periodistas que están desaparecidos, que quieran con los otros tantos que han fallecido, que quieran con los crímenes que tuvimos en 2021 de actores políticos, que quieran con los 40 mil desaparecidos, que quieran con los 147 mil homicidios violentos que llevamos hasta este momento, porque si quieren pueden y van a tener el respaldo de todos nosotros, así seamos partidos de oposición”, subrayó. Creel sostuvo que se trata de un tema de Estado y, si las autoridades no quieren avanzar, entonces se les hará una crítica directa y se les recordará que ellos son el gobierno y ellos son responsables.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

12/01/2023

LEGISLATIVO

Por separado, el presidente del Senado de la República, Alejandro Armenta, hizo votos porque en el caso de **Ciro Gómez Leyva** y cualquier otro se aplique la ley, así como el principio de pronta y expedita resolución.

“Este tema, incluso, lo ha abordado el señor presidente en diferentes mañaneras; yo veo las mañaneras todos los días y el presidente en diferentes momentos ha abordado el tema de **Ciro Gómez Leyva**, como debe ser el de todos. Sin duda, **Ciro** es un gran personaje, pero todas y todos los periodistas, y todas y todos los ciudadanos deben de estar protegidos por la ley”, dijo.

<https://www.milenio.com/politica/creel-reconoce-avance-caso-gomez-leyva>